



## LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

### RESUELVE

**Artículo 1.-** Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial a fin de solicitar que en el transcurso del presente año 2020 – por las áreas que estime conveniente – se proceda a la realización del Proyecto Ejecutivo de Pavimento del Acceso a la Comuna de Las Garzas (Departamento Paraná) desde la localidad de Hasenkamp, y que tiene 12 kilómetros.

**Artículo 2.-** Solicitar – una vez realizado el proyecto respectivo y estimado el costo – se lo incluya en la partida presupuestaria de obras públicas del presupuesto general de la provincia de Entre Ríos para el año 2021.

**Artículo 3.-** Remítase copia de la presente a la Comuna de Las Garzas, Depto. Paraná y a la Subdirección de Comunas dependiente del Ministerio de Gobierno de Entre Ríos.

**Artículo 4.-** De forma.-

### **FUNDAMENTOS.**

***Pueblo Bellocq - Estación Las Garzas***, es una localidad de alrededor de 550 habitantes, con una Comuna recientemente conformada el pasado 10 de diciembre de 2019. Está ubicada en el distrito María Grande 2° - Departamento Paraná, en la provincia de Entre Ríos. Se la conoce también por el nombre de su estación ferroviaria Estación Las Garzas.

Está ubicada a 12 Km (aproximadamente) al norte de Hasenkamp y a unos 95 Km de Paraná. Hasenkamp es el centro urbano de referencia y **la vía de acceso preferencial siendo un camino en parte de ripio, broza y tierra, que se encuentra bastante deteriorado y cuando llueve éste se torna intransitable.**

Algo similar ocurre con el camino que comunica al pueblo con Alcaraz ya que este es de tierra; **cuando las inclemencias climáticas son copiosas o persistentes, los vecinos quedan literalmente incomunicados. No hay manera de entrar ni de salir, salvo con vehículos de gran porte lo cual luego tiene también sus consecuencias.**

Desde hace varios años el tren no circula más por la zona siendo el único medio de transporte que llegaba al pueblo y desde aquel momento se vive una situación muy compleja ya que los vecinos que no cuentan con movilidad propia deben trasladarse en taxi-remís siendo este muy costoso ya que además de la distancia también se cobra el riesgo que corre el vehículo por el mal estado del camino. **Tampoco hay una línea de colectivos que llegue a la localidad. Muchísimos vecinos transitan dicho camino en bicicleta y a pie.**

Las instituciones de base con las que se cuenta son: la Comisaría con un uniformado por guardia; escuela secundaria que funciona en el turno mañana, escuela primaria y nivel inicial que funciona por la tarde; y Escuela Secundaria de Adultos, que funciona por la tarde noche; la capilla de la Iglesia Católica; el Centro de Salud dependiente del Ministerio de Salud que funciona de 7 a 14 hs. con un enfermero en dicho horario y la directora que además se desempeña como medica clínica asistiendo en algunos días y horarios, odontólogo y obstetra una vez en la semana.

La vida cotidiana depende la vecina localidad de Hasenkamp: cuando los tramites exceden la competencia o complejidad de estas instituciones, los vecinos deben trasladarse hasta Hasenkamp (compras de almacén, farmacia, banco, correo, etc) ya que en la localidad no existe la posibilidad de hacerlo; lo mismo ocurre con un importante número de personas que por razones laborales o de estudio deben trasladarse hasta allí, o las que por el contrario, deben ir a diario a Las Garzas para dar clases o atender en el efector de salud.

Si bien son apenas 12 kilómetros, hay momentos que se torna hasta casi imposible de transitar, un camino que hoy por hoy tiene partes de ripio, de broza y de tierra. A mitad de camino existe un puente con sus barandas muy precarias donde ya han ocurrido accidentes, conocido popularmente como “Puente del 9”.

**Las condiciones del camino son un reclamo constante a las autoridades competentes, por momentos se realizan algunos arreglos pero solo paliativos que no tardan en deteriorarse nuevamente.**

**Por todo lo expuesto se torna imperioso y urgente que se realice la pavimentación del camino de acceso de apenas 12 Km, garantizando de esta manera que nuestra gente tenga la posibilidad de entrar y salir del pueblo las veces y en el momento que quieran, cuando tenga la voluntad de hacerlo pero por sobre todo cuando la realidad y la necesidad de cada uno, lo requiera.**

Donde además de entrar y salir las personas, también lo hagan las oportunidades, los beneficios, las obras y también las personas que ven en Las Garzas un pueblo de paz al cual visitar y porque no pensar como una alternativa adonde vivir.